



AYUNTAMIENTO DE LA LASTRILLA

BANDO

Ante el incremento del número de casos infectados por Covid-19, en los últimos días en la Provincia de Segovia, desde el Ayuntamiento se recuerda a todos los vecinos extremar las precauciones para evitar la propagación de la enfermedad:

- Mantener la distancia de seguridad.
- Uso de la mascarilla.
- Lavarse las manos con frecuencia o, en su defecto, usar gel desinfectante.
- No tocarse ojos, nariz ni boca.
- En caso de encontrarnos mal, quedarnos en casa.

La Lastrilla, a 4 de enero de 2021.